

CIF/IFC Board Ratifies Forests-without-Borders Initiative

The National Board of Directors unanimously ratified the Institute's Forests-without-Borders initiative during a conference call on April 9th. Past President Fred Pinto presented a vision for the program during the call, outlining its focus, legal requirements, funding opportunities, some possible initial projects, and other considerations required

to move forward. "A number of our members are already working on their own international activities and we have an opportunity to now bring these projects under the Forests-without-Borders umbrella," said Fred. "The formal Forests-without-Borders initiative has captured the imagination of many of our members, who see it as a great way to help people in forest communities around the world. Our membership is altruistic and we have the skills, experience and will to make a difference."

Le conseil d'administration du CIF/IFC donne son accord au projet Forêts sans frontière

Le conseil national d'administration a ratifié unanimement le projet Forêts sans frontière au cours d'un appel conférence qui a lieu le 9 avril. Le président sortant Fred Pinto a présenté les grandes lignes du projet au cours de l'appel conférence, soulignant son objectif, les points légaux à prendre en considération, les opportunités de financement, quelques projets potentiels pour débiter le programme ainsi que d'autres considérations requises pour aller de l'avant. « Plusieurs de nos membres sont déjà à travailler sur leurs propres activités internationales et nous avons maintenant la possibilité de gérer ces projets sous l'égide des Forêts sans frontière, » a indiqué Fred Pinto. « L'aspect formel du projet Forêts sans frontière a su capter l'imagination de plusieurs de nos membres qui le perçoivent comme un excellent moyen d'aider les gens des communautés forestières de toute la scène internationale. Nos membres sont altruistes et nous avons les habiletés, l'expérience et la volonté de faire en sorte que cela réussisse. »